



Des représentants de l'Église orthodoxe russe ont participé à la prière pour la paix sur les lieux du baptême du Christ



Le 27 mai 2014, à l'initiative du roi de Jordanie Abdallah II, sur le territoire du « Lieu du baptême de Jésus Christ au Jourdain », territoire classé monument archéologique religieux, les représentants de plusieurs Églises orthodoxes présidés par Sa Béatitudo le Patriarche Théophile III de Jérusalem ont prié ensemble pour la paix.

A la bénédiction de Sa Sainteté le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie, l'archevêque Marc d'Egorievsk, administrateur des établissements du Patriarcat de Moscou à l'étranger, et l'higoumène Théophane (Loukianov), chef intérimaire de la mission russe de Jérusalem ont participé à cette prière. Étaient également présents des représentants des Églises serbe, roumaine et bulgare.

Le prince Ghazi ben Mohammed, conseiller du roi Abdullah II aux affaires religieuses et culturelles, était présent. A la fin du rite, une prière pour la paix a été dite dans différentes langues par les représentants

des Églises orthodoxes.

Le matin du même jour, la délégation de l'Église orthodoxe russe avait participé parmi d'autres à la réception donnée par le Roi de Jordanie au Palais royal d'Amman. Constatant la dimension historique de cette rencontre, le Roi Abdallah a déclaré que la dynastie régnante s'était fait la protectrice des chrétiens de Terre Sainte. Pendant l'entretien, le Roi de Jordanie a également parlé des efforts entrepris par son pays pour la défense des chrétiens et des musulmans de Jérusalem et des territoires palestiniens.

La veille, 26 mai, l'archevêque Marc avait visité l'hôtellerie située non loin des lieux du baptême de Jésus Christ au Jourdain, ainsi que l'ambassade de Russie en Jordanie.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/51404/>